

francés, español y japonés, que contienen versiones breves sobre temas de interés para ciertas zonas específicas.

Programas grabados

El Radio Canadá Internacional utiliza también sus programas grabados previamente para ayudar profesionalmente a cantantes, compositores y músicos canadienses. Produce 90 álbumes musicales anuales, divididos por igual entre música moderna y más sería. La mayoría consiste en obras de artistas canadienses que graban por primera vez. En el pasado, estos esfuerzos han obtenido resultados impresionantes. Gleen Gould, Maureen Forrester y Oscar Peterson son ejemplos de artistas canadienses que grabaron inicialmente para Radio Canadá Internacional.

Ultimamente, Radio Canadá Internacional ha permanecido activa en el fomento de la música canadiense, a través de su gran "Antología de la Música Canadiense" que, una vez completa, incluirá 300 obras grabadas por 36 compositores, conjuntamente con material biográfico y notas de fondo. Radio Canadá Internacional utiliza también sus servicios de onda corta para fomentar conciertos de artistas canadienses en sus zonas de destino. "No competimos con la industria", manifiesta la directora de Radio Canadá Internacional, Betty Zimmerman, pero creemos que apoyar a los artistas canadienses es una de nuestras funciones más importantes. Haremos todo lo posible para prestar nuestro apoyo, y nos complace realizar coproducciones con quienquiera". En 1981, el Consejo Canadiense de Música concedió a Radio Canadá Internacional el Premio Firma del Año, en reconocimiento de su trabajo en el fomento de la música canadiense.

Es virtualmente imposible obtener con precisión el número de oyentes de las emisiones de onda corta. Radio Canada Internacional utiliza una combinación de datos basados en respuesta del público oyente (unas 50.000 cartas recibidas anualmente) y análisis de la opinión, realizadas por otros servicios de radiodifusión y organizaciones Gallup, para llegar a la conclusión de que los programas de Radio Canadá Internacional se escuchan por 10 millones de personas cada semana.

Emisiones en español

Haciéndose eco de la política canadiense de acercamiento a los países latinoamericanos, Radio Canadá Internacional presta gran atención a sus emisiones en castellano. Ofrece, no solamente boletines de noticias canadienses, sino otros programas

para dar a conocer a los radioescuchas latinoamericanos y otros de habla española la actualidad política, social, cultural y económica canadiense, tales como entrevistas con personalidades que visitan Canadá y pueden contribuir con sus aportaciones hacia una mayor comprensión y entendimiento entre los dos bloques.

Produce también teatro radiofónico y series de tal calidad que han merecido la aprobación internacional.

Northern Telecom: homologación del sistema SL-1

El 12 de abril pasado, la Northern Telecom anunció la homologación de su sistema numérico telefónico privado SL-1 por la Nippon Telegraph and Telephone Public Corporation PTT del Japón. EL SL-1 de la Northern Telecom se pondrá utilizar de ahora en adelante en la red telefónica pública del Japón.

La NTT ha homologado también la centralita electrónica telefónica y el módulo de datos del SL-1. El módulo de datos permite la transmisión de éstos por medio de la autocomputadora telefónica SL-1.

La Northern Telecom y la sociedad Japonesa Mitsui & Co, Ltd. han firmado un acuerdo a largo plazo, en virtud del cual la Mitsui distribuirá el SL-1 en el Japón.

Esta compañía emprenderá una vigorosa campaña de comercialización del SL-1 en el Japón. La Mitsui venderá el SL-1 directamente o a través de concesionarios.

La Northern Telecom es el principal

Comité del Petróleo y Gas

El Ministro de Asuntos Indios, John Munro, y el Ministro de Energía, Minas y Recursos, Jean Chrétien, anunciaron el establecimiento del Comité del Petróleo y Gas de la Bahía de Hudson, destinado a representar a la población del norte que pudiera ser afectada por la exploración y explotación de hidrocarburos en la bahía Hudson.

fabricante mundial de sistema de conmutación y transmisión completamente numérico. Cerca de 6000 SL-1, que pueden dar servicio a unos 2,3 millones de líneas telefónicas, has sido pedidos o vendidos en una cuarentena de países.

La Mitsui, con sede social en Tokio, Japón, es una de las principales sociedades comerciales a escala mundial. Fundada en 1876, la Mitsui importa y exporta productos terminados y materias primas.

La Northern Telecom Limited es la segunda compañía mayor de concepción y fabricación de material de telecomunicaciones de América del Norte. La empresa es igualmente un suministrador importante de sistemas telemáticos integrados.

Da empleo a más de 34.000 personas a escala mundial y tiene 49 fábricas, en Canadá, Estados Unidos, Inglaterra, República de Irlanda, Malasia y Brasil. Sus acciones se cotizan en las bolsas de cambio de Montreal, Nueva York, Toronto y Vancouver.



Sistema numérico telefónico privado SL-1 de la Northern Telecom.